

# SALOU

# VENCIO LA CENICIENTA DE BAILEN



Arriba, las dieciocho finalistas, representando a otras tantas regiones españolas.



Parte del Jurado observando a «Miss Gran Canaria» —que luego sería «Miss Nacional»— durante el acto celebrado en el Imperial Tàrraco. De izquierda a derecha, Encarnación Doménech, Adolfo Marsillach, Claude Berr, Lola Flores, García Viñolas, Pedro Chicote y el alcalde de Salou, Pedro Molas. Aquí comenzaba el certamen.

ELENA Herrera Dávila, Carmen Cervera, Maruja García Nicolau, María Rosa Pérez Gómez, María José Ulla, Alicia Borrás y, ahora, Paquita Torres, Paqui para los amigos. Es la serie, todavía muy corta, de las muchachas que han ostentado el título de «Miss España» en la tardía reanudación de los concursos de belleza españoles. Porque desde aquellas Alicia Navarro, Teresa Daniel y Pepita Samper de los años 30, el título de «Miss» no regresó a nuestros hábitos hasta 1960.

Salou, a quien el afortunado slogan denominaba «Playa de Europa», ha sido el escenario 1966 que ha sucedido a Las Palmas, Málaga, Palma de Mallorca y Madrid. La playa tarraconense, que en poquísimos años ha supuesto uno de los «boom» turísticos más impresionantes de la Costa Dorada, se volcó literalmente para que esta competición alcanzase una brillantez inusitada. Y a fe que lo consiguió. Porque, desde la participación en una Verbena de San Juan —hay que ver lo que es en Cataluña la víspera del 24 de junio—, pasando por un Festival de la Moda de Playa en el Hotel Imperial Tàrraco, de Tarragona, en el que cinco maniqués extranjeras compusieron un auténtico himno a la naturaleza en un prodigioso ballet con el traje de baño como protagonista, hasta la solemne proclamación de la nueva reina de belleza en las piscinas de Pinosmar, como final de un acertado «show» montado por Roberto Carpio a base de desfiles, atracciones y exhibiciones acuáticas, el programa del Certamen ha supuesto un buen éxito para Salou.

Y venció la «Cenicienta» de Bailén. Dieciocho años cumplidos en abril, huér- **SIGUE**



ensayan en la piscina de Pinosmar. Abajo, Alicia Borrás, «Miss España 1965», con sus regios atributos, momentos antes de transferirlos a la nueva reina de belleza.





Arriba, la emoción de Paquita Torres estalla en risas y llanto. Federico Gallo acaba de leer el final del veredicto del Jurado, ante «Miss Nacional» y las tres damas de honor. A la derecha, Alicia Borrás corona a «Miss España 1966», mientras una ovación suena en Pinosmar en honor de la bellísima y simpática «Cenicienta» de Bailén.



Ahora es Lola Flores, como presidente del Jurado, quien impone la banda de «Miss España» a Paquita Torres. El alcalde Salou le había entregado momentos antes un talón de cincuenta mil pesetas, una pulsera de oro y la copa de plata del gobernador civil de Tarragona. Alicia Borrás aún acaricia la corona...

fana de padre y madre, ayudanta de camarera en el Parador Nacional de Golf, de Torremolinos, Paqui Torres es una muchacha sencilla, sin complicaciones. Ha participado en el concurso para la elección de «Miss Andalucía» casi sin darse cuenta. Su estatura (1,74) y sus medidas (96-64-96) la ayudaron notablemente a que, desde el primer momento, el jurado se fijase en ella. El encanto de su espontaneidad haría el resto, a pesar de la peligrosidad que suponía para ella la simpatía y la belleza de Juana María Torón, «Miss Gran Canaria». La verdad es que la tierna historia de Paquita Torres no se conoció hasta después de ser proclamada «Miss España 1966» y no puede, en justicia, pensarse en que los miembros del Jurado pudieran ser tocados por el golpe del sentimentalismo.

En la madrugada del sábado 25, Paquita Torres lloraba de emoción, mientras Alicia Borrás, hasta aquel momento reina, le ponía su corona, le entregaba su cetro y la envolvía en su manto. En menos de cuarenta y ocho horas, la «Cenicienta» de Bailén; volaba hacia Madrid y después hasta Málaga para despedirse de sus cinco hermanos, recibir un homenaje de sus ahora paisanos, reunir un vistoso vestuario, regresar a Madrid con su recién estrenado pasaporte para que en la Embajada USA lo inaugurasen con el rotundo sello de su visado. El martes por la tarde, Paquita Torres partía desde Barajas hacia París y Miami donde participará en el Concurso de «Miss Universo 1966».

E. M.

(Foto Gigi)



FIN